



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

FRAKTION B' 90/DIE GRÜNEN, RATHAUSPLATZ 2, 90403 NÜRNBERG

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Stadtratsfraktion Nürnberg**

Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Tel: (0911) 231-5091
Fax: (0911) 231-2930
gruene@stadt.nuernberg.de

Bus: Linie 36, 46, 47 (Rathaus)
U-Bahn: Linie 1 (Lorenzkirche)

POA

| | | |
|----------------------------------|------------------|---------------------------------------|
| OBERBÜRGERMEISTER | | |
| 16. MAI 2012 /...../..... | | |
| I | 1 Zur Kts. | 3ahme |
| II | 2 z!w.V. | 4 vor A - von |
| | | 5 Anf. zur schne. Vorng. |

per Fax ✓

Mu

Nürnberg, 14.05.2012

Mit weniger Fleisch für Gesundheit und Umwelt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

aus Gründen des Klimaschutzes, Tierschutzes und Gesundheitsschutzes ist es sinnvoll und notwendig, den Konsum von Fleisch und tierischen Produkten zu reduzieren. Dazu sollen die Menschen mit guten Argumenten und leckeren Angeboten dafür gewonnen werden und nicht mit dem erhobenen Zeigefinger.

Immer mehr BürgerInnen, vor allem viele junge Menschen, unterstützen die laufende Kampagne "Donnerstag ist Veggietag".

Seit langem ist eines von den drei täglich angebotenen Gerichten in der Rathauskantine vegetarisch. Seit Frühjahr 2011 gibt es zusätzlich einen monatlichen Veggietag, an dem alle drei Gerichte vegetarisch sind. Sollte die Nachfrage entsprechend groß sein, wäre es sinnvoll, den monatlichen Veggietag zu einem wöchentlichen Angebot zu erweitern.

Zur Behandlung im Stadtrat **beantragen** wir einen Bericht der Verwaltung zu folgenden Fragen:

- Wie werden die täglichen vegetarischen Gerichte angenommen?
- Wie ist der monatliche Veggietag besucht?
- Steht die Personalvertretung der Stadt Nürnberg zu diesen Angeboten?
- Gibt es vegetarische Angebote in den anderen Kantinen der Stadt Nürnberg und bei den städtischen Töchtern, Schulen, Krankenhäusern, Senioreneinrichtungen etc.?



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

- Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung verstärkt für vegetarisches Essen zu werben, z.B. im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung?
- Wie können Einrichtungen und Kantinen, die einen Veggietag einführen wollen, unterstützt werden?

Mit freundlichen Grüßen

Christine Seer

Christine Seer
Stadträtin